

# *Tabaré Vázquez se reunió con su nueva vicepresidenta*

---



Montevideo, 13 sep (RHC-PL) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, y la vicepresidenta, Lucía Topolansky, tuvieron la primera reunión de trabajo, en la oficina presidencial de Suárez y Reyes.

De acuerdo con la Secretaría de Comunicación Institucional de la Presidencia, en la reunión se abordaron diversos temas de la agenda nacional prioritarias para la marcha del Poder Ejecutivo.

La exguerrillera Tupamaros se convirtió este miércoles en la primera mujer de Uruguay en asumir la vicepresidencia del país tras recibir el voto unánime de la Asamblea General Legislativa (Parlamento), integrada por senadores y diputados.

Los 123 legisladores presentes aprobaron la renuncia presentada el pasado sábado por Raúl Sendic ante el Plenario Nacional del Frente Amplio.

El exvicemandatario adoptó la decisión después del pronunciamiento del Tribunal de Conducta Política de la coalición de izquierda, en cuyo fallo utilizó términos como malversación y uso indebido de fondos públicos, los cuales fueron rechazados por él.

Luego de la votación Topolansky asumió sin protocolo su investidura, que incluye también la presidencia de la Asamblea General, y fue aprobado el viaje de cuatro días del jefe de Estado Tabaré Vázquez a

Nueva York para asistir a la Asamblea General de las Naciones Unidas a partir del venidero sábado.

El director general de Secretaría del Ministerio del Interior, Charles Carrera, pasó a ocupar el puesto dejado en el Senado por la nueva vicemandataria.

La asunción a la vicepresidencia de la República de Lucía 'será un refuerzo fundamental e importantísimo para la gestión de gobierno', precisó Tabaré Vázquez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141309-tabare-vazquez-se-reunio-con-su-nueva-vicepresidenta>



**Radio Habana Cuba**